

Kurioser Vertrag



Ein Zahnarzt aus Taiwan musste seiner Mutter umgerechnet 620.000 Euro dafür zahlen, dass sie ihn großgezogen hat. Die alleinerziehende Mutter zweier Söhne schloss die Verträge mit ihren beiden Kindern, um im Alter finanziell versorgt zu sein. Das Oberste Gericht des Landes gab der Mutter recht und urteilte, dass der heute 41 Jahre alte Mann sich an den Vertrag halten muss, den er vor rund 20 Jahren mit seiner Mutter abgeschlossen hatte. Der Bruder, der einen ähnlichen Vertrag unterzeichnet hatte, hat schon vor 10 Jahren gezahlt.

naar: Weekend Magazin Vorarlberg, 04/2018